
LE FUTUR  - VERBES DU 1ER GROUPE (en -er) 

 

Verbes du 1er groupe : 

Au futur, les verbes terminés en -er (appelés « verbes du 1er groupe ») 

conservent la forme de l’infinitif à l’écrit, à toutes les personnes ; (plierai  , 

mangeras, laverons etc). 

Pour conjuguer ces verbes au futur, il faut ajouter à la forme infinitive , les 

terminaisons suivantes :  je …..ai, tu …..as,   il/ elle / on…..a, nous……ons , 

vous…….ez 

, ils /elles  …….ont 

Exemples :   je marcherai – tu marcheras – il marchera – elle marchera – on 

marchera – nous marcherons – vous marcherez – ils marcheront – elles 

marcheront. 

  On n’entend plus le son  « é » après le radical mais « e » : je lancerai. 

Attention, on n’entend pas toujours le « e » dans certaines formes verbales au 

futur, comme pour les verbes en -ier ou -uer  (remuer, plier…) mais il faut 

garder la lettre « e » !!  

Exemple : remuer 

Je remuerai , tu remueras, elle remuera, nous remuerons , vous remuerez, ils 

remueront 


